



Motion de boycott CSAL du 13 mars 2023

Monsieur le Président,

Le syndicat FO-DGFIP 84 s'inscrit, avec la confédération Force Ouvrière, dans le mouvement intersyndical et interprofessionnel de lutte contre la contre-réforme des retraites engagé depuis près de deux mois.

FO souligne l'engagement des agents de la DGFIP en général et de la DDFIP de Vaucluse en particulier pour exiger le retrait de ce projet qui repousse de deux ans l'âge légal de la retraite et rallonge la durée de cotisation pour tous les salariés nés après le 1er juillet 1961.

Vendredi 10 mars, le gouvernement a décidé de passer en force, en actionnant l'article 44 alinéa 3 de la Constitution, afin d'accélérer l'examen du texte au Sénat et d'aller directement au vote sur l'ensemble du projet de loi retraites sans attendre la fin des débats initialement prévue dimanche soir.

Une telle démarche constitue une raison supplémentaire de faire grève et manifester en très grand nombre le 15 mars prochain. Les personnels seront opposés à ce projet de réforme jusqu'à son retrait.

L'ensemble des difficultés auxquelles nos collègues sont quotidiennement confrontés dans le cadre de la mise en œuvre de cette opération de destruction massive qu'est le NRP, ne fait que rajouter à leur ras-le-bol.

Quant aux sujets prévus à l'ordre du jour de ce CSAL, ils relèvent de la même logique ultralibérale que celle menée par notre gouvernement pour démanteler la retraite par répartition et notre Code des Pensions.

Les fermetures d'accueil au public sont une illustration particulière de la mise en œuvre du NRP : elles ne sont pas destinées à améliorer le quotidien de nos collègues, mais bien à supprimer des effectifs supplémentaires dans des services déjà saignés à blanc. C'est la même logique qui est appliquée avec les SGC, qui sont des usines à gaz mises en place pour gérer la pénurie de personnel dans le secteur public local.

Pour FO-DGFIP 84, le combat pour le retrait du projet de réforme des retraites dans un cadre interprofessionnel, est inséparable de notre combat pour la défense des missions et des emplois de la DGFIP !

Pour l'ensemble de ces raisons, FO DGFIP 84 boycotte le CSAL de ce jour.